

## 《单词百科:micellar是什么意思?micellar怎么发音?micellar的解释和用法》

英语单词micellar是什么意思?micellar怎么读?micellar怎么发音?简答网为您整理了micellar的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### micellar怎么读

micellar的读音:[ma 'sel ]

### micellar的意思

1、[医]胶束的，微胞的，微团的;

### micellar的双语例句

1、As a result they form biphasic or micellar structures.

结果它们形成双相和胶粒的结构.

2、Horseradish peroxidase catalyzed the copolymerization of lignin with cresol in the reversed micellar system.

用过氧化物酶在微乳液中催化木质素与酚的聚合反应.

3、This review deals with the recent progress on micellar catalysis.

本文简要评述了胶束催化的进展.

4、Micellar surfactant solutions were found to increase gas hydrate formation rate and storage capacity.

实验研究表明,表面活性剂胶束溶液可加快水合物的形成和提高水合物的储气质量.

5、The formation characteristics and conditions of micellar mixed ligand complexes are also reported.

介绍了胶束混配络合物的反应特点和形成条件.

6、In this paper, the recent application status of micellar mixed ligand complexes in spectrophotometry are reviewed.

评述了胶束混配组合物在光区分析中的应用概况.

7、Separation Experiments of vitamin B group by micellar paper chromatography ( MPC ) were carried out.

报导了用胶束纸色谱法 ( MPC )

分离维生素B类化合物与主客体色谱在分离化合物方面的应用.

8、At the end of the nucleation process micellar soap should no longer be present in solution.

当成核过程完了时,溶液中应不再有胶束存在.

9、Objective To establish a micellar TLC fingerprint atlas of *Epicarpium citri grandis* ( ECG ).

目的建立化 橘红 的胶束薄层色谱指纹图谱.

10、Contents of 2, 4-D from tomatoes were tested by micellar electrokinetic capillary electrophoresis.

用毛细管胶束电泳法测定了番茄中环境激素2, 4- 滴的含量.

11、 The development of extraction of amino acids by reverse micellar was reviewed.

综述了反向微胶团萃取氨基酸研究的发展过程.

12、 In addition , MEEKC is also compared with micellar electrokinetic chromatography ( MEKC ).

并将MEEKC和胶束电动毛细管色谱 ( MEKC ) 予以比较.

以上是简答网为您整理的micellar怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于micel

lar的用法、micellar的释义、

micellar的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/micellar>

